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大家好，今天小编来为大家解答a股市盈率
新浪这个问题，a股市盈率走势很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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新浪持有微博45.2%股权，微博市值高达112亿，而新浪只有29亿。为什
么？

出现这个情况，我认为是正常的。

1、公司的市值并非以市价计算

这个好比国内股票中的定向增发操作一样，发行价不得低于市价的90%并不是指
执行定增日的市价作为参考标准，市场上公认的价格是不得低于公告前20个交易日
市价均价的90%。

假如按国内标准的会计准则估算，微博实际上的价值只有90%*（110*46/49）=9
3亿，新浪的45.2%股权实际市值只有42亿。

2、投资者对公司的不同预期

从美股市场的估值，微博的净资产是9.44，市净率是5.22，属于一个很正常的科技
股，而新浪的净资产是40.35，市净率是1.05。可能大家不知道这是什么概念。我
们可以在国内MSCI成份的股票池中找出对比：

市净率为5.22的是东方财富，一家互联网金融+券商的上市公司，属于高成长型企
业，市场估值较一般的券商股要高。同是券商股，光大证券的市净率在1.29，市场
并没有结出一个很高的估值，为什么会这样？

就算是一般投资者，在同一板块的东方财富与光大证券选择时，一般都会投资东方
财富，而不是光大证券，原因是东方财富的成长性，空间想像力远强于传统的老牌
券商。

反映到新浪与微博的关系，也就很容易理清了：
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新浪市净率低，说明公司并没有多大的成长性与想像空间；微博的高市净说明其有
一定的成长性和想像空间，市场愿意对其未来的价值进行透支，目前的股价已经包
含未来的预期，即微博110亿的市值已经兑现了未来数年的价格预期！

总结：

首先，企业目前的价格并非一级市场上真实的交易价格，会出现合适的折算；其次
，每个公司的都有其价值与成长性，成长性较佳的公司市场上愿意以未来的估值对
公司进行估算，一些缺乏成长空间的公司市场只能以其最合理的价格进行交易，所
以会出现新浪拥有42亿市值的股权而只有29亿的估值。

股票市盈率哪里看

股票市盈率可以在股票交易平台、财经网站、证券媒体等多个地方进行查询。以下
是一些查看股票市盈率的途径：

1.财经网站：如新浪财经、东方财富等，在该网站搜索对应的股票代码，进入相应
页面即可查看该股票的市盈率数据。

2.证券交易软件：如腾讯证券、华泰证券等，进入买卖界面即可在相应的选项中查
看该股票的市盈率数据。

3.证券公司研究报告：各大证券公司都会发布对不同行业和个股的研究报告，其中
会包括该股票的市盈率数据。

4.金融媒体报道：各种金融媒体（如新闻联播、证券时报等）也会报道不同股票的
市盈率等财务数据。

需要注意的是，不同来源可能存在一定程度上的数据差异或误差。可以结合多个渠
道了解参考。

美国股市股票的市盈率一般是多少？

1、美股滚动市盈率中位数是9.83倍

美股中滚动市盈率大于零的股票有3055只，下面是筛选结果。而滚动市盈率中小
于等于零的股票有1887只。而其滚动市盈率的中位数是9.83倍。

9.83倍就是目前美股市场的滚动市盈率的中位数。
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2、A股的滚动市盈率中位数

A股中有3674只股票，其中滚动市盈率大于零的有3155只，而小于等于零的有51
9只，滚动市盈率的中位数是25.81。

从市盈率的中位数来看，A股比美股是要高不少的。

3、港股滚动市盈率中位数

港股有2396只股票，而其中滚动市盈率大于零的有1595只，小于等于零的有801
只，滚动市盈率是5.88倍。

总结：在以滚动市盈率中位数为标准的筛选条件下，港股的中位数最低，只有5.88
倍，其次是美股，是9.83倍，而A股最高，是25.81倍，但是A股已经是下跌多年了
。这个数据倒是蛮有意思的，一个市盈率中位数最低的股市反而是熊市中的市场，
而美股的中位数只有不到10倍，但是已经是创下历史新高的市场。

另一个比较有意思的事情就是美股和港股中滚动市盈率小于等于零的比例大幅超过
A股，美股中滚动市盈率小于等于零的股票比例是38%。港股中的这个比例是33%
。而A股中滚动市盈率小于等于了的股票比例只有14%，这是中国的企业的经营情
况更好吗？这个不好说，但更可能的情况是A股中如果连续亏损是会面临退市的，
所以上市公司一般在一个财年亏损后会想办法去在下一个财年恢复盈利，而港股和
美股市场没有这种财务退市要求，所以上市公司没有必要去进行保壳在财务上做如
此的规划。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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